

Opinión / 2014-09-19 07:00

Más colombianos apoyan el proceso de paz

Me gusta

Compartir

2

Twittear

3

Ayer se conoció el resultado de la última medición de un trabajo denominado Barómetro de las Américas en donde se analizan variables relacionadas con el respaldo de los colombianos al proceso de paz, el posconflicto y la imagen de las instituciones colombianas.

[Inicio](#) | [Actualidad](#) | [Deportes](#) | [Economía](#) | [Judicial](#) | [Neiva](#) | [Opinión](#) | [Política](#) | [Regional](#) | [Social](#)

más de 1500 encuestas hechas cara a cara a lo largo y ancho del país. El apoyo al proceso de paz aumenta significativamente con respecto a 2013 pero todavía hay resistencia en que los jefes guerrilleros lleguen al Congreso o tengan concesiones por parte de la justicia.

Entre los datos relevantes está que solo el 21 por ciento de los colombianos respalda la participación de la guerrilla en política y apenas el 16% quiere que la guerrilla tenga cupos directos en el Congreso de la República.

La medición indica que el 18,4% estaría de acuerdo con que las Farc conformen un partido político, el 11% votaría por un exguerrillero para la alcaldía de su municipio (en 2013 solo el 7%) y si un subversivo ganara unas elecciones, el 41% respetaría el resultado electoral.

Sobre el posconflicto los datos son más alentadores, el 47 por ciento de los colombianos cree que es posible una reconciliación en el país. Esta percepción creció más de siete puntos respecto al año pasado.

Por otra parte, el 21% de los colombianos aceptaría que guerrilleros ratos desmovilizados no paguen cárcel; el 334 estaría de acuerdo en que haya ayudas económicas para los desmovilizados y el 50% aprobaría tener un desmovilizado como compañero de trabajo.

El estudio precisa que solo el 23 por ciento de los encuestados aceptaría que su hijo fuera amigo de un desmovilizado, el 50% no tendría problema en que un exguerrillero fuera su vecino y, aún con cifras sin confirmar, la mayoría de los colombianos votaría un eventual referendo por la paz.

Como vemos, el país está dando un viraje hacia la reconciliación y la opinión hacia el posconflicto tiene un ambiente ampliamente favorable que puede mejorar si los mensajes del grupo subversivo van acordes a las negociaciones de paz.

Al Gobierno Nacional le corresponde también mejorar la comunicación con la ciudadanía sobre los resultados del proceso de paz. No en vano el propio presidente de la República reconoció recientemente que cerca del 60% de los colombianos no conoce los avances de las conversaciones en La Habana.

Por: Editorial -